

庁議報告事項

開催日：平成28年8月1日(月)

1 岡崎市長から

- 現在、サマーレビューを実施している。各部局で整理した課題に基づき協議を行っているが、項目によっては、さらに論議を深める必要があるものもある。サマーレビューの項目については、会派から質問を受けることもあるので、早急に整理すること。
- 7月から8月にかけては、小学校区を単位とする夏祭りなどのイベントが開催され、職員も多く参加している。こうしたイベントを通じて、地域の各種団体間や職員との連携の輪が広がり、地域防災力の向上などにも効果が期待されることから、積極的な参加をお願いする。
- 9月議会に向け、補正予算の編成作業が始まる。国の補正予算案についても、今後、概要が判明してくるが、子ども子育て関連や介護保険などに動きがあるのではないかと考えており、動向に注視しておくこと。

2 吉岡副市長から

- 土日の行事に参加した職員は、ご苦労様でした。
- 7月30日(土)に、第1回目となる地域内連携協議会の全体交流会に参加してきた。交流会には、既に地域内連携協議会を設立している15団体に加え、設立を予定している4団体も参加し、熱心な意見交換が行われた。地域の各種団体と行政が協働していくことは、住民主体のまちづくりにつながると考えており、庁内においても、企画調整会議などを通じ、横の連携を図りながら、各部局において、地域との連携を深めてもらいたい。
- 8月は多くのイベントが開催される。暑い日が続くので、体調には気を付けてもらいたい。

3 井上副市長から

- 中心商店街の各商店街振興組合が主催する「土曜夜市」が終了し、関係者から話を聞く機会があった。今年度は、例年よりも多くの人出があったとのことで良かったが、スマートフォンのカメラ機能を活用した携帯ゲームの流行により、「歩きスマホ」が増えるなどの新たな問題も生じているとのことであった。この携帯ゲームについては、全国的に事故の発生や、施設への侵入といった問題も生じており、幸い本市では、事故等の報告はないが、今後、対応を検討する必要がある。
- 8月9日(火)の「よさこい祭り前夜祭」を皮切りに、「第63回よさこい祭り」が開催される。各部局には、スタッフとして動員をお願いしているので、協力をよろしく願います。

4 各部局から

○ 報告事項

- ・ 地方自治法第199条第4項に基づき実施される定期監査への対応について (総務部)
- ・ ストレスチェック受検のご案内について (総務部)
- ・ 「人権・平和強調旬間」事業への参加及び期間中のワッペン着用について (総務部・市民協働部)
- ・ 高知市「COOL CHOICE (クール チョイス)」宣言について (環境部)

○ 委員会審議状況報告

- ・ 総務常任委員会（防災対策部，市民協働部，消防局）